

„Hervorragend“ im Jubiläumsjahr Spielmannszug Levern erhält Bestnote in Chemnitz

Auch der Spielmannszug des Schützenvereins Levern ist erfolgreich aus Chemnitz zurückgekehrt: beim 5. Deutschen Musikfest gaben die Wertungsrichter der Leistung der Levrerner Spielleute die Bestnote „Hervorragend“. Grund genug für Vereinsmitglieder, Eltern und Gönner, den Musikern am Sonntagabend einen herzlichen Empfang in Levern zu bereiten.

In Chemnitz trafen sich am vorigen Wochenende ca. 15.000 Musiker aus ganz Deutschland und Europa unter dem Motto „Kling Dich ein“. Die Levrerner Teilnehmer brachen am Freitagmorgen im Sandmöllerturnierbus auf in Richtung Sachsen.

Hier gestalteten sie am Abend ein etwa einstündiges Konzert auf dem Düsseldorfer Platz. Besonders freuten sie sich über den kräftigen Applaus der Vereinsmitglieder vom benachbarten Spielmannszug Reiningen-Dielingen.

Der Samstag stand ganz im Zeichen des Wertungsspiels. Dabei beurteilt eine Fachjury die Leistung des Vereins und gibt im anschließenden Kritikgespräch wertvolle Tipps für die zukünftige Arbeit. Unter der Leitung von Jens Göker präsentierte der Spielmannszug den Marsch „Bella Carinthia“ und die Ballade „The Rose“.

Mit Spannung erwarteten die Mitgereisten dann in der Chemnitzer Messehalle die Ergebnisbekanntgabe. Obwohl mit gewisser Erwartungshaltung ausgestattet, übertraf die Bestnote „Hervorragend“ dann jedoch alle Erwartungen, und ausgelassen wurde gejubelt.

„Im Jahr des 60. Bestehens ist dies ein großartiger Erfolg für unseren Verein, der nicht nur hervorragend spielt, sondern auch ein hervorragendes Team ist“, stellte Jens Göker fest. „Ganz besonders freut mich, dass die Wertungsrichter den von uns eingeschlagenen Weg, auch moderne Spielleutemusik mit breiter Besetzung zu spielen, ausdrücklich bestätigt haben.“

Nach der Rückkehr am Sonntagabend ließen es sich Vereinsmitglieder, Eltern und Gönner nicht nehmen, die Spielleute herzlich in Levern willkommen zu heißen.

Nach diesem Erfolg beginnen nun die Vorbereitungen für das Jubiläumskonzert am Samstag, 28.09.2013 in der Kleinen Festhalle in Levern.